

„Siehst du da oben über dem Hügel?“ hauchte das Mädchen.

Der Jüngling hob die Augen. Auch der Astronom blickte hinauf. Die Erde, die er vor drei Tagen tief unter sich gelassen hatte, schwamm auf den Wolken.

„Wie eine große silberne Medaille,“ flötete der verliebte Jüngling.

„Das ist die Erde,“ lächelte das Mädchen. „Solange du fort bleibst, wirst du sie jeden Abend um die gleiche Stunde ansehen, ich werde es auch tun, und dann wird mir zumute sein, als wäre ich dir näher.“

Auf dem Fluß schaukelten phantastisch geformte Barken, die mit Girlanden und Lampions geschmückt waren. Von Streichinstrumenten begleitet sangen Männer und Frauen unverständliche Worte, die höchstwahrscheinlich die Erde, den geheimnisvollen Silberstern, priesen.

*

Der Astronom Oskar Krook bestieg seinen Apparat und flog nach unbekanntem Bestimmungsort, ohne eine Adresse zu hinterlassen.



Jean Cocteau